



Hoy, en una pregunta en la sesión de control al Gobierno

El PP advierte de la intención del Gobierno de decidir qué es noticia y qué no lo es

- El senador del PP Vicente Azpitarte acusa al Gobierno de un sectarismo "manifiesto y sin límites"
- Azpitarte señala que los nombramientos "a dedo" del PSOE materializan el intento de Sánchez de colonizar todas las instituciones

19 de diciembre de 2023.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular por Granada, Vicente Azpitarte, pregunta a la vicepresidenta cuarta, María Jesús Montero, cuáles son los requisitos que rigen en la elección de Miguel Ángel Oliver como presidente de la Agencia EFE, un periodista "señalado por sectario" por las asociaciones de periodistas de nuestro país.
- Asume que "un periodista tiene que ser veraz e independiente, todo lo contrario que representa el señor Oliver" y recuerda que el nuevo presidente de la Agencia EFE fue candidato del PSOE en las elecciones autonómicas de 2019 en la Comunidad de Madrid, "una persona más comprometida con las siglas del PSOE que con el pluralismo informativo", afirma
- Pide a la ministra de Hacienda y Función Pública que aclare si "debemos tragar con la elección del responsable de la propaganda del régimen sanchista para controlar la principal agencia de noticias de toda la hispanidad".
- Recalca la obsesión del socialismo por controlar "el relato" y le recuerda que "aún así siguen sin poder poner un pie en la calle".
- Afea el "sectarismo manifiesto y sin límites" del Gobierno e ironiza con quién será el responsable de decidir qué es noticia y qué no en España: "¿Será Miguel Ángel Oliver, Pedro Sánchez, lo pactarán en Ginebra, o en una mesa encapuchada en Pamplona? ¿Qué será lo próximo: nacionalizar Antena 3, expropiar Informativos Telecinco?", dice.
- Asimismo, el senador del GPP pide a la ministra que explique si "escogieron" a un ex ministro para controlar el Constitucional, a una ex ministra para controlar la fiscalía y a otra ex ministra para "intentar controlar" el Consejo de Estado en contra del criterio del Supremo.



TITULARES

- Azpitarte señala que estos nombramientos "a dedo" del PSOE materializan el intento de Sánchez de colonizar todas las instituciones de nuestro país, "mientras humillan a nuestra democracia diciendo que existe el lawfare".
- Advierte de lo poco creíble que resulta el argumentario "victimista" del PSOE, que tacha de "ultra" al PP, y se olvidan que "de lo que somos ultras es de la libertad y la igualdad y trabajamos por una España de ciudadanos libres e iguales", concluye.